
 
 

 

 

        
 
 

 
 

La traditionnelle cérémonie d’hommage aux 358 anciens de nos établissements morts pour la France au cours de divers 
conflits avec dépôt de gerbes s’est déroulée en présence de la représentation du lycée, des autorités civiles et militaires. 
 

Principaux points abordés: 
 

1 – Compte-rendu du Conseil d’Administration du 8 avril 2023 :   il a été approuvé à l’unanimité.    

2 – Réseau Arago : JL.Authié a rendu compte de la présentation de l’opération - le 13 avril manque de chefs d’entreprises  
     dû à un défaut de communication de la CCI qui s’est engagée à effectuer une information rectificative aux représentants du 
     monde économique du département, interview radio à France Bleu Roussillon et bon accueil par l’auditoire du MEDEF.    

3 – Dons au lycée : Il a été confirmé que l’aide serait portée de façon préférentielle aux élèves de prépas (1000 €) dont les  
      coûts d’accès aux concours sont élevés mais que des demandes de groupes d’élèves (voyages pédagogiques) pourraient  
      être examinées (500 € réservés) après information des professeurs.  
      Une commission composée spécialement de JL.Authié (président), E.Duri (trésorier), E.Garrigue (secrétaire), J.Baixas,  
      S.Pioli, L.Rekas et S.Rovira sera chargée d’examiner les demandes. 
      Pour chaque dossier l’avis de la direction du lycée sera sollicité avant décision finale de l’AAA.      
      Un courrier de la municipalité de Perpignan a félicité l’action de l’AAA pour son action en faveur des élèves. 
 

4 – Partenariat : JL.Authié et J.Baixas préparent une liste de chefs d’entreprises anciens d’Arago à sensibiliser.        

5 – Promotions d'élèves :  
      - Prochaine promotion Félix Mercader 2023-2026 : le livret est en préparation par l’infographiste et devrait être présenté 
        au prochain CA avant impression. Il est proposé qu’une conférence soit donnée au 3ème trimestre par B.Rieu couplée  
        avec un rappel de l’historique du lycée par JM.Rosenstein. 
        Pour les années suivantes il est à nouveau confirmé que la désignation se déroulera ainsi avec l’accord du proviseur:  
        trois personnalités proposées aux associations d’élèves qui les soumettraient aux lycéens pour un choix définitif.                                           
     - Parrains des dernières promotions : le proviseur a donné son accord pour que tous les panneaux soient affichés dans  
       le couloir du lycée à la vue permanente des élèves plutôt que de les laisser stockés dans la réserve (sous-sol) de l’AAA.  
       9 exemplaires sont déjà réalisés et les trois panneaux des promotions en cours sont affichés dans le couloir du lycée.        
       En 2023 sept autres panneaux sont commandés (coût 364 €) : F.Arago, C.D’Oriola, M.Durliat, JN.Sarda-Garriga, JP.  
       Cerdà, O.Mangel et le parrain Félix Mercader; les 6 restants en 2024 : J.Joffre, JP. Giné, Puig-Aubert, C.Simon, A.Conte  
       + le parrain de la promotion 2024-2027.  
 

6 – Sorties 2023 : Approuvées par l’Assemblée Générale, M.Bile et JM.Mestres se chargent de leur préparation. 
      - Rennes-le-Château (25 mai) : 51 inscrits.  
      - Elne en automne (dont la maternité suisse - date à déterminer) : M.Bile a annoncé que le maire N.Garcia offrira l’apéritif  
        et présentera la maternité. H.Legrais sera l’invitée de l’AAA en remerciement de la conférence donnée au lycée. 
      - Rappel : depuis 2002, 40 sorties ont été réalisées pour un total de 1627 participants.  

      - L’organisation d’une cargolade a été envisagée (date à déterminer) et C.Paulin a proposé de l’accueillir chez lui. 
 

7 – Site Internet : Rappel du CA précédent : une commission composée de S. Pioli, E.Duri, P.Grabolosa, L.Rekas et S.Rovira  
       va prendre en mains l’amélioration du site et notamment le fonctionnement du Réseau Arago avec JL.Authié ainsi qu’une 
       réflexion sur l’amélioration de la communication de l’AAA (presse, réseaux sociaux, …) en définissant les objectifs de  
       l’association sur le sujet.  
       P.Grabolosa doit contacter Léo Tixador, ancien responsable du CVL et adhérent AAA, qui avait proposé de mettre à notre  
      disposition les outils numériques dont il dispose.  
 

8 – RICOCHET: E.Garrigue prépare déjà l’exemplaire 2023 en recueillant tout au long de l’année les informations pouvant  
      être utilisées. Un appel à textes (avec photos) a été renouvelé auprès des membres du Conseil d’Administration et aux  
      associations d’élèves pour qu’ils sollicitent aussi le concours d’anciens d’Arago de leur connaissance. 
 

9 –Trésorerie et adhésions : E.Duri a fait le point sur les finances et les adhésions. 
     Concernant les demandes de subvention : mairie de Perpignan (en cours d’officialisation), Région (à présenter tous les ans  
     avant fin janvier), Etat (dossier pour octobre d’après le directeur G.Stoecklin ancien d’Arago). 
      En 2023:on compte actuellement 175 membres, soit 170 cotisants (dont 15 nouveaux) et 5 de droit (lycée); à noter qu'en  
      2022 à  la même époque166 cotisations étaient enregistrées. 40 adhésions de 2022 n’ont pas encore été renouvelées. 
      Des cotisations pour 2023 devraient être reçues prochainement (rappel fait aux absents à l’Assemblée Générale). 
      Des adhésions pour 2023 (5€) seront proposées aux nouveaux bacheliers par le biais des associations d’élèves 
      (accord de Madame le proviseur) ; elles seront contactées par JL.Authié pour programmer une réunion de concertation.  
      Rappel : conformément aux statuts de l’AAA les sympathisants sont acceptés. 
      Un mot de remerciement du président JL.Authié a été transmis aux adhérents pour leur soutien afin de maintenir un  
      contact régulier avec eux tout en profitant de leur annoncer la mise en route officielle du Réseau Arago dont ils pourraient  
      être utilisateurs pour des proches et leurs connaissances. 
 

10 – Questions diverses :  
      - Rappel conférences : thèmes à communiquer par les associations d’élèves et l’AAA leur proposera des conférenciers.        
        Trois manifestations par an sont envisagées: la première (1er trimestre de l’année scolaire) concernera le parrain 
        ou la marraine de promotion.  

- Conférence de Georges Sentis : « L’école  des années 1940-1945) dans les Pyrénées-Orientales » le 24 mai à 15 heures 
à la Maison départementale des sports - rue Rue Dugay-Trouin à Perpignan.   
       

Prochaine réunion 2023 du Conseil d’Administration (à 17 heures 30) :   14 juin.  

      Réunion du Conseil d’Administration du 9 mai 2023                                                                
Présents: 17 membres : Alquier, Authié, Baixas, Bile, Carles, Cavaillé, Cazenove, Duri, Garrigue, Marty, 

     Mestres, Paulin, Rieu, Rovira, Seret, Vals, Xech + 2 anciens et 3 représentants des élèves.                                      
Excusés: 12 membres : Banus, Bassou, Blanch, Bouvery, Carreras, Gombert, Grabolosa, Lloancy, Paris, 
                                 Pioli, Rekas, Verdaguer. 

 


